

SKATE FINDER

SOCIEDADES CLAVE

Para poder subir nuestra aplicación a las principales plataformas de aplicaciones para móviles (Apple Store y Google Play) tenemos que darnos de alta en ellas como creadores de aplicaciones. En Google Play la tasa de inscripción es de 25 dólares y es permanente. En el caso de Apple Store el precio es de 99 euros al año. También habrá que invertir algo de dinero en estas plataformas para que nuestra aplicación aparezca bien posicionada cuando la gente busque palabras clave en los buscadores de aplicaciones.

No nos olvidamos tampoco de otra alianza clave que estableceremos con la ADER (Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja) que será de gran ayuda. Consideramos esta sociedad con la ADER de importante prioridad pues tanto el impulso económico como el asesoramiento que ofrecen nos darán una base para favorecer el avance de nuestro proyecto.

Podemos establecer relaciones con tiendas online para poner publicidad de ellas en nuestra aplicación a la vez que ellos hacen publicidad nuestra en sus tiendas. También podemos establecer importantes sinergias con organizadores de eventos, dándoles publicidad y ayudando a que se difundan gracias a nuestra aplicación. Tenemos que facilitar al máximo la manera en la que diferentes negocios inserten publicidad en nuestra aplicación, para ello integraremos la principal. Hay que entender que estas relaciones comerciales no serán importantes al principio de la fase de desarrollo lo que no quiere decir que tengan que ser olvidadas.

Otros actores clave para llevar a cabo el proyecto serán nuestros contactos y amigos involucrados en el mundo del skate a los que invitaremos a probar nuestra aplicación para darnos feedback y ayudar a mejorar la aplicación. Además podrán empezar a difundir y hablar de la aplicación.

Nos plantearemos la posibilidad de contactar con Facebook y con Google para que los usuarios de esas plataformas puedan registrarse en nuestra app para así facilitar el acceso y que rellenar el formulario de registro de nuestra app sea más rápido.

Creemos además que nuestra profesora de Empresa e Iniciativa Emprendedora puede suponer un apoyo valioso para el buen desarrollo del proyecto dada su amplia experiencia asesorando alumnos y emprendedores. Contamos además con otros compañeros que también están diseñando sus empresas y proyectos a los que podemos consultar para ver como se enfrentan a determinados problemas y cuáles son las soluciones implementan para ellos.